



HAUTLENCE

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

# RÉTRO-RENAISSANCE

HAUTLENCE lance le chef-d'œuvre d'inspiration vintage RETROVISION '47 en série limitée

Neuhausen am Rheinfall, le 25 juin 2024

Ce qui n'était au départ qu'un secret chuchoté lors de **Watches & Wonders 2024** fait désormais l'objet de toutes les attentions. HAUTLENCE a le plaisir d'annoncer le lancement de la RETROVISION '47, une série limitée basée sur la captivante et singulière RETROVISION '47. Conçue à l'origine comme un objet de conversation pour le salon, cette montre a fait tourner les têtes et volé les cœurs, hypnotisant la presse, les détaillants et les collectionneurs.

Tout a commencé par une petite question : « Et si... ». Particulièrement nostalgique à l'occasion de son 20ème anniversaire, HAUTLENCE a imaginé à quoi auraient ressemblé ses montres si la marque avait existé dans les années 1940. Les réactions enthousiastes récoltées au salon face à la RETROVISION '47 ont été une agréable surprise et une affirmation parfaite pour HAUTLENCE, qui fête ses deux décennies d'existence. C'est pourquoi, dans une démarche audacieuse, HAUTLENCE crée une série spéciale de 10 pièces seulement, baptisée RETROVISION '47.

Doté de bords arrondis, le boîtier rectangulaire emblématique de HAUTLENCE a pour modèle les anciens postes de télévision. Et à l'instar de leur contenu qui se devait d'être toujours vivant et captivant, ce boîtier en forme de télévision est l'écrin idéal pour l'interprétation originale et cinématique de l'horlogerie mécanique que revendique HAUTLENCE. Mais qu'en aurait-il été si HAUTLENCE avait été fondée dans les années 1940 et non en 2004 ?

L'objet historique qui a finalement servi de source d'inspiration à cette pièce exceptionnelle n'est pas un poste de télévision mais un objet assez proche. Fabriqué par la société General Television & Radio Corp. Chicago dans les années 1940, le « Model 5A5 » est un récepteur de radiodiffusion. Son design, composé d'un cadran et d'un haut-parleur séparés ainsi que de boutons, a



incontestablement inspiré la forme globale des téléviseurs de cette époque. À la fois objet facile à déplacer dans la maison et pièce sculpturale qui ne passe pas inaperçue, le General Television & Radio Corp. Chicago Model 5A5 incarne l'harmonie parfaite entre la forme et la fonction, avec son propre look distinctif.

Manufacturée dans un boîtier en titane peint à la main, un cube aux angles doux et arrondis, la HAUTLENCE RETROVISION '47 reproduit le style de la bakélite marbrée verte et blanche du récepteur radio d'origine. Version miniature ou presque du récepteur radio converti en montre-bracelet, le modèle présente des attaches en titane

qui servent de cornes mais s'apparentent à des poignées de transport tandis que la couronne à 6 heures veille à préserver la symétrie du boîtier. Le bracelet en cuir rouge ajoute une touche vintage à cette création hors du commun qui aurait pu voir le jour à une autre époque d'une autre histoire de HAUTLENCE.

Il semblerait que la RETROVISION '47 est le garde-temps le plus traditionnel jamais conçu par HAUTLENCE. Elle possède en effet un véritable cadran qui indique les heures et les minutes à l'aide d'aiguilles centrales. Dans un petit cadran excentré dans la moitié droite du boîtier et surmonté d'une glace saphir rectangulaire plane, les aiguilles rouges adoptent la forme tridimensionnelle du cadran du sélecteur de fréquence. Réalisé en laiton et en or 2N, ce cadran est orné d'un anneau de Möbius embossé, le logo de HAUTLENCE. La moitié gauche du boîtier accueille la grille du « haut-parleur » sous laquelle il est possible de voir virevolter un tourbillon volant 60 secondes.

Le fond du boîtier est inspiré de la façade arrière du récepteur radio Model 5A5 qui présentait une plaque de forme particulière, gravée du nom de la marque et du numéro de série. Le fond rond en verre saphir livre quelques informations générales du même ordre que celles du récepteur radio et permet également de contempler le calibre automatique D20 qui assure une réserve de marche de 72 heures.

Insolite, suggestive et fièrement originale, la RETROVISION '47 célèbre le 20<sup>ème</sup> anniversaire de HAUTLENCE et imagine ce qui aurait pu être et ce qui pourrait être, en réunissant l'ingéniosité horlogère de la marque et son interprétation unique de l'art cinétique portable.



RÉFÉRENCE ED20-SP00

# RETROVISION '47

## BOÎTIER

- Boîtier : titane grade 5, coque peinte à la main
- Cornes, grille du haut-parleur, cadran du cadran : titane grade 23
- Logo HAUTLENCE gravé sur la couronne
- Glace : verre saphir rectangulaire avec traitement anti-reflet
- Fond : verre saphir, gravure "MODEL ED20", "MADE TO OPERATE ONLY ON 21'600 A/h", "GUARANTEED AUTONOMY FOR 72 HOURS", "Proudly produced in Switzerland"
- Dimensions : 39,2 x 44,4 x 12,1 mm

## CADRAN

- Cadran : laiton doré 2N avec satinage vertical et chiffres des minutes en Super-LumiNova® de couleur noire et emblème du Möbius de HAUTLENCE embossé au centre
- Haut-parleur : ondes radios en Super-LumiNova® de couleur grise sur un fond noir

## CALIBRE

- Mouvement mécanique à remontage automatique D20
- Tourbillon volant 1 minute avec double spiral
- Réserve de marche : 72 heures minimum
- Alternances : 21'600 vibrations/heure
- Nombre de composants : 176
- Nombre de rubis : 39

## BRACELET

- Cuir de veau rouge
- Boucle : acier

## ÉDITION LIMITÉE

- 20 exemplaires



# À PROPOS DE HAUTLENCE

Fondée en 2004, HAUTLENCE – dont le nom est l'anagramme de Neuchâtel – rend hommage au berceau de l'horlogerie. En insufflant une nouvelle dynamique à l'art horloger, la marque a obtenu la reconnaissance des collectionneurs et passionnés d'horlogerie du monde entier.

L'année 2022 marque un nouveau chapitre dans l'histoire de la maison. Tout en développant et en affinant les codes signatures de la marque, HAUTLENCE propose une approche inédite, plus moderne et plus sportive. Avec une nouvelle structure, dotée d'un réseau de distribution plus exclusif et d'une identité visuelle alignée sur son positionnement, HAUTLENCE se donne les moyens de confirmer son statut de précurseur des indépendants.

Forte d'une production annuelle d'environ 200 pièces, HAUTLENCE possède neuf calibres maison, développés et conçus en interne, et s'appuie également sur des partenaires externes pour les mouvements de certaines collections.

Sur le plan stratégique, HAUTLENCE peut compter sur l'appui de MELB Holding, un groupe horloger familial et indépendant qui met son expérience et son réseau à sa

disposition depuis 2012 afin de développer les synergies entre HAUTLENCE et le groupe.

HAUTLENCE repousse les codes de l'horlogerie traditionnelle, en les unissant à des solutions mécaniques innovantes et à un univers illimité emprunté aux différents arts combinant design, architecture et mouvement. La marque s'en inspire pour créer de nouvelles approches de la lecture du temps, qui en subliment les deux dimensions primordiales que sont l'espace et le temps. Soucieuse d'une relation à la beauté qui se travaille, HAUTLENCE invente des garde-temps aux contours et aux profondeurs inédits, dans le respect de chaque étape et de chaque acteur de la production.

**N'hésitez pas à nous contacter pour de plus amples informations :**  
[press@hautlence.com](mailto:press@hautlence.com)

**Suivez HAUTLENCE:**  
[Instagram](#) – [YouTube](#) – [E-mail notification](#)

